

## 第2回「学校の先生方とともに考えるこどもの心臓病談話会」

を開催いたしました！

平成28年11月26日（土）当院5階大講堂にて、  
昨年に引き続き2回目となる「学校の先生方とともに考える  
こどもの心臓病談話会」を開催いたしました。

当日は運動会・文化祭といった学校行事が目白押しのシー  
ズンにもかかわらず、県内全域から55名もの学校教員の方々  
にご参加を賜りました。みなさんお忙しい中お集まりいただ  
いて本当にありがとうございました。



談話会の内容；

1. 内容事前アンケートの中で「学校生活の中で気になる心疾患」としてもっとも人  
気を集めた（？）「不整脈」の総論的なご説明
2. 「心臓の医師は、学校生活管理指導表をいかなる思考過程の下で制作しているの  
か」「医師は作成した指導表を基に、どのような管理を望んでいるのか」をお話  
し。
3. ディスカッション；実際の症例を通じて皆さんの想いを共有する； 複数の事例  
を提示した後、会場内でのフリーディスカッションを行いました。

我々が最大の目標としておりました、「心臓病のこども達がより有意義な生活をおくれる  
よう、学校の先生方と我々医療者との意見交換の場を確立する」ことに関しては、ご参加  
いただいたみなさまにも大きく評価していただけたと自負いたしております。

一方短い時間で我々の考えをすべてお伝えする、学校の先生方の想いを教えていただ  
くのはなかなか難しく、内容の過不足に関しては我々の内部でも、また皆様から頂いた事後  
アンケートでも多数のご指摘をいただきました。

すべての方のご要望にお応えするのは難しいかもしれませんが、また次回以降も内容の  
ブラッシュアップを心掛け、とにもかくにもこの会を継続してまいりますので、今回・前  
回ご参加くださった先生方も、またこれまではご参加いただけなかった皆様も、ぜひお気  
軽にいらっしゃってください。次回もお茶とお菓子を準備しつつ、心よりお待ち申し上げ  
ております。

埼玉医科大学総合医療センター小児循環器科

「学校の先生方とともに考えるこどもの心臓病談話会」 担当 石戸博隆 拝